

PROJEKT / PROJECT	DANIEL'S STEAK & CHOP	DANIEL'S STEAK & CHOP	KUNDE / CLIENT	DANIEL'S STEAK & CHOP	AGENTUR / AGENCY	MDT	INSTALLATION	TYPE E 6 X 6 M & 4 X 4 M	JAHRE / YEAR	SEPTEMBER 2011
	DANIEL'S STEAK & CHOP	DANIEL'S STEAK & CHOP		DANIEL'S STEAK & CHOP		MDT		TYPE E 6 X 6 M & 4 X 4 M		SEPTEMBER 2011
			ORT / LOCATION	ARUBA, SÜDAMERIKA						
				ARUBA, SOUTH AMERIKA						



# DESIGNSONNENSCHIRM MIT REGENSCHUTZ

## DESIGN UMBRELLA WITH RAIN PROTECTION

### PERFEKTER SONNENSCHUTZ

Um die Besucher des Daniel's Steak & Chop optimal vor der karibischen Sonne zu schützen und gleichzeitig einen Hingucker für die vorbeifahrenden Autos zu erhalten, wählte das Team des Restaurantes, die beeindruckenden Tulpenschirme der Firma MDT aus, die nicht nur als Designobjekt sondern auch als Sonnen- und gleichermaßen als Regenschutz dienen. Das Regenwasser wird im Mastinneren abgeleitet und unterirdisch in der Drainage in den Kanal geleitet.

### PERFECT SUN PROTECTION

Daniel's Steak & Chop sought out a way to protect their patrons from the hot Caribbean sun while also adding to the aesthetic appeal of their restaurant. They found MDT's tulip umbrellas not only visually appealing, but extremely functional for wind and rain protection. Rain water is channeled through the center mast to an underground drainage system allowing for a comfortable meal, rain or shine!

### TYP / GRÖSSEN TYPE / DIMENSIONS

6 Großschirme  
Typ E (Tulpenschirm mit  
Beleuchtung)  
Größe: 6x6 m / 4 x 4 m

6 large umbrellas  
Type E (tulip umbrella with  
lighting)  
Size: 6 x 6 m / 4 x 4 m



DANIEL'S STEAK & CHOP - SÜDAMERIKA  
DANIEL'S STEAK & CHOP - SOUTH AMERICA

# ARUBA 2012





# SONNENSCHUTZ UNTER SÜDLICHEM FLAIR

## SUNSHADE WITH SOUTHERN FLAIR

01\_ Übergang Membran - Mast  
Transition membrane - Mast



### TRAUMHAFTES AMBIENTE

Das Restaurant Daniel's Steak & Chop verleiht seinen Gästen einen perfekten Flair: zum einen das perfekte Wetter mitten in der Karibik, 25 km entfernt von Venezuela und zum anderen die traumhafte Speisekarte mit Steak und Hummer, was will man mehr. Abends, wenn es dunkel wird werden die integrierten Lampen in den Sonnenschirmen eingeschaltet, das eine atemberaubende Lichtstimmung hervorhebt und so die Besucher animiert bis spät in die Nacht zu bleiben.

### A DREAMLIKE SETTING

Daniel's Steak & Chop Restaurant gives guests the perfect atmosphere: the perfect weather in the middle of the Caribbean, 15.5 miles from Venezuela. Also, a wonderful menu of steak and lobster is available, what more could you want? In the evening, when it gets dark, the integrated lamps are switched on, which provides a breath-taking mood that encourages the visitors to stay late into the night.



02

### KONSTRUKTIONSDetails. CONSTRUCTION DETAILS

02\_ Abendstimmung mit Beleuchtung  
Evening atmosphere with lighting

03\_ Verankerung (Klappadapter mit unterirdischem Wasserablauf)  
Anchoring (foldable adapter with underground drainage)

03



# KOMPETENZEN EXPERTISE

DAS UNTERNEHMEN MDT.  
MDT - THE COMPANY.

MDT gestaltet, fertigt und liefert weltweit besonders innovative und hochwertige Sonnenschutzsysteme, Membrankonstruktionen und maßgeschneiderte Produkte für textile Outdoor-Architektur.

Das Unternehmen führt den gesamten Fertigungsprozess in modernsten eigenen Werken an internationalen Standorten durch und garantiert so höchste Qualität für innovative Produkte bei absoluter Liefersicherheit.

MDT designs, manufactures, and supplies innovative, high-quality sun protection systems, membrane constructions, and custom-made products for outdoor textile architecture to customers all over the world.

The company carries out the entire production process in its own cutting-edge factories at international locations. This guarantees the highest quality for innovative products and ensures absolute supply security.

MDT GMBH  
INDUSTRIESTRASSE 4  
74736 HARDHEIM  
GERMANY  
TEL.: +49-6283-22 17-0  
INFO.DE@MDT-TEX.COM

MDT AG  
RHEINBLICKSTRASSE 6  
8274 TÄGERWILEN  
SWITZERLAND  
TEL.: +41-71-666-8282  
INFO.CH@MDT-TEX.COM

MDT INC.  
971 WEST DOGWOOD TRAIL  
30290 TYRONE, GA  
USA  
TEL.: +1-770-631-9074  
INFO.US@MDT-TEX.COM

MDT BALTIC SIA  
EZERMALAS IELA 6  
1006 RIGA  
LATVIA  
TEL.: +371-6718-5464  
INFO.LV@MDT-TEX.COM

WWW.MDT-TEX.COM